

Le Collectif des Organisations démocratique et Patriotiques des Camerounais de la Diaspora (CODE) conduit par Brice Nintcheu ne veut pas lâcher prise,

Cet activiste installé à Londres est l'un des premiers à avoir lancé un mot d'ordre de boycott des artistes qui ont soutenu le président Paul Biya

Traité sur les réseaux sociaux de « sans papiers » par ses détracteurs, Brice Nintcheu a tenu à réagir de façon insolite « Est-ce que je ressemble à un sans-papiers ou sans-abris? Bande de Sardinards sans tête! Trouvez d'autres insultes»,a-t-il publié

Rappelons que le CODE qui a fait allégeance à la brigade Anti Sardinards (un mouvement au sein des diasporas qui boycotte les artistes et autres personnalités ayant soutenu pendant la campagne électorale le président réélu Paul Biya) est très hostile au régime de Yaoundé. Il a également initié des marches de protestation contre la victoire du président Biya au scrutin présidentiel du 07 octobre passé

« Retrouvons-nous donc sur le terrain demain samedi. 2000 Résistants vont marcher dans les rues de Lyon, et 100 éléments déterminés de la Brigade Anti Sardinards (BAS) seront sur le pied de guerre pour vous attendre », a répondu Brice Nintcheu a ceux qui disent s'opposer à cette grande manifestation prévue demain à Lyon en France

Précisions également que c'est la première fois que la diaspora camerounaise initie une opération de telle envergure autour d'un mouvement bien coordonné et structuré.

Les mots d'ordre de boycott se multiplient en Europe, aux Etats-Unis et même en Afrique. La communauté camerounaise installée en Afrique du Sud, apprend-on, devra elle aussi se mobiliser ce jour pour dénoncer le « hold-up électoral »